

Hoetger-Skulpturen werden eingehaust



Am 19. November 2013 haben Mitglieder des Vereins „Freunde der Mathildenhöhe“ unter fachmännischer Anleitung der Schreinerei Uhland, Darmstadt, im Platanenhain

die sieben Krugträgerinnen und zehn Löwenvasen von Bernhard Hoetger winterfest eingehaust. Die Bilder geben einen kleinen Eindruck von dieser Aktion.



Nachdem im Vorjahr von der Schreinerei Uhland ein Prototyp angefertigt und aufgebaut worden war (s. a. Notiz auf <http://www.freunde-der-mathildenhoehe.de/projekte/sanierung-der-hoetger-skulpturen/>) und dieser Prototyp sich über den Winter in Haltbarkeit, Stabilität, einfacher Montage und Aussehen bewährt hat, wurden für die weiteren sechs Krugträgerinnen und zehn Löwenvasen ähnliche Boxen hergestellt. Nun wurden diese Hütchen aufgebaut.

Das nebenstehende Bild zeigt die Montage des Prototyps.

Der Prototyp wird geschlossen. Außen auf der abgeschlossenen Tür ist ein Foto der nun geschützten Krugträgerin angebracht, damit die Besucher des Platanenhains trotz der Holzbox einen Eindruck von der Skulptur bekommen. Außerdem sind Hersteller und Sponsor der Box aufgeführt.





Auf diesem Bild wird eine andere Krugträgerinn „verhüllt“.

Das Besondere an der Konstruktion der Schreinerei Uhland sind mehrere Aspekte. Die Boxen sind bis auf die äußereren Verschlusslaschen glatt. Es gibt keine losen Kleinteile. Der Aufbau erfordert wenig Zeit- und Kraftaufwand, wenig Werkzeug sowie kaum handwerkliches Geschick.

Selbstverständlich gab es zwischendurch auch ein kleines Buffet zur Stärkung, wie dieses Foto zeigt.



Dieses Bild zeigt fünf fertig eingehauste Löwenvasen.